



Licht in den Gesichtern der Menschen

Description

Kirchen-Geschichten

Foto: Pia Biehl

In einem Familiengottesdienst einer Gemeinde unseres Pfarrverbandes hatte ich am Sonntag eine schöne Erfahrung machen dürfen. Thema war: Darstellung des Herrn im Tempel und der Text: „Meine Augen haben das Heil gesehen, das Licht für alle Völker.“

Leider waren nur wenige Kinder da, aber der Pastor hielt eine so tolle Katechese zum Thema Licht, dass ich das als „Kirchen-Geschichte“ erlebt habe. Die Katechese knüpfte am Besuch der Sternsinger im Planetarium am Tag zuvor an. Sie hatten die Lichter am Himmel betrachtet – Licht für alle Völker.

Nach der Kommunion habe ich eine Lichtmeditation gelesen. Dann haben die Kinder jedem Gottesdienst-Besucher ein brennendes Teelicht auf einem Stern gebracht.

Es war so schön zu sehen, dass überall, wo die Lichter hinkamen, das Licht in den Gesichtern der Menschen anging.

[Pia Biehl](#)